

Babinsa Koramil Wonosari Jalin Komunikasi Sosial Bersama Kepala Desa Bulan Dan Perangkat Desa

Agung widodo - [KLATEN.INFORMAN.ID](https://www.klaten.informan.id)

Jun 4, 2024 - 11:16



Babinsa Koramil Wonosari Jalin Komunikasi Sosial Bersama Kepala Desa Bulan Dan Perangkat Desa

Klaten – Dalam rangka memperbarui data teritorial dan mempererat sinergitas dalam pembinaan wilayah, Serda Irwanto, Babinsa Desa Bulan dari Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](https://www.kodim0723klaten.id) melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) di Kantor Desa Bulan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten.

(04/06/2024)

Kedatangan Serda Irwanto bertujuan untuk memperbaharui data terkait demografi, geografi, dan kondisi sosial masyarakat Desa Bulan. Data teritorial yang akurat dan terkini sangat penting untuk mendukung tugas-tugas pembinaan wilayah yang dilakukan oleh Babinsa.

Dalam pertemuan tersebut, Serda Irwanto berdiskusi secara mendalam dengan Kepala Desa Bulan, Sudarsono dan perangkat desa. Mereka membahas berbagai aspek kehidupan masyarakat Desa Bulan, mulai dari perkembangan jumlah penduduk, perubahan kondisi geografis, hingga isu-isu sosial yang sedang dihadapi oleh warga.

“Kegiatan Komunikasi Sosial ini sangat penting untuk mempererat hubungan antara Babinsa dan Pemerintah desa serta masyarakat. Dengan data yang akurat, kami dapat lebih efektif dalam menjalankan tugas-tugas kami di lapangan,” ujar Serda Irwanto saat ditemui usai kegiatannya.

Sementara itu, Sudarsono, S.H., mengapresiasi inisiatif Serda Irwanto dalam memperbaharui data teritorial dan menjalin komunikasi yang baik dengan perangkat desa.

“Kami sangat menyambut baik kehadiran Babinsa yang selalu aktif dalam membantu menjaga keamanan dan ketertiban di desa kami. Sinergi seperti ini sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang kondusif bagi masyarakat,” ujar Kepala Desa Bulan.

“Kegiatan Komsos bersama Babinsa diharapkan dapat terus dilakukan secara rutin agar koordinasi semakin solid. Dengan demikian, setiap permasalahan yang muncul di masyarakat dapat segera diidentifikasi dan diatasi bersama,” pungkasnya. (Red)